
REQUERIMENTO Nº 21⁄2007.
Ementa: ao Prefeito, para informar se há previsão para a retirada e substituição das árvores existentes na 
Rua Gal. Júlio Salgado, sentido bairro X centro.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que este pedido de retirada e substituição das árvores da Rua Gal. Júlio Salgado foi feito 
por várias vezes.
 
REQUEIRO, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Senhor Prefeito, para que informe a esta Casa de Leis 
se há previsão para a retirada e substituição das árvores existentes na Rua Gal. Júlio Salgado, sentido 
bairro X centro, do Supermercado Santana até a Rua João Fabiano.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 06 de agosto de 2007.
 
 
 
 
VEREADOR Martim César
 


